



Petite histoire du KARATE-DO SHOTOKAI aux Essarts le Roi :

L'enseignement du Karaté aux Essarts le Roi remonte à 1979, avec l'arrivée de Monsieur Vincent CORSO, ceinture Noire 2ème Dan diplômé d'État, élève du maître MURAKAMI, qui a inauguré l'enseignement du Karaté-Do Shotokai aux Essarts.

En 1985, Monsieur Denis LEGOFF, ceinture noire 2ème Dan diplômé d'État, également élève du maître MURAKAMI, lui a succédé dans l'enseignement de cette école de Karaté traditionnel. En 1998, Monsieur Eric MARTY, puis en 2000, Monsieur Stephane RAIMBOUX assurent la continuité du club.

De 1979 à 1996, le Karaté faisait partie avec le Judo, de la section Arts-Martiaux au sein de l'AGSE (association essartoise regroupant plusieurs sections sportives).

Devant l'accroissement important du nombre d'élèves, la section Karaté a vu le jour en septembre 1996 et tient une gestion indépendante, avec un bureau élu de 3 membres.

